20 Jahre KMU-Frauen St. Gallen

Mit einem Jubiläumsforum feierten die KMU-Frauen St. Gallen ihr 20-jähriges Bestehen. Das Forum 2017 stand dieses Mal unter dem Leitthema «gestern - heute - morgen». Interessante Vorträge wie derjenige von Ariane Ehrat von St. Moritz Tourismus sowie Modeund Coiffure-Präsentationen mit vielen attraktiven Preisverlosungen begeisterten die rund 160 Teilnehmerinnen. Die im kantonalen Gewerbeverband St. Gallen integrierte Frauengruppe wird präsidiert von Ulrike Brunnschweiler. BILD: ZVG

